



双葉東小学校だより

夏休み前号 令和7年 7月22日 文責 学校長 坂本なおみ

* 1学期が終わります。明日から夏休みです！

本日 71日間(1.6年は72日間)の1学期を終え、終業式を迎えました。保護者・地域の皆様方には様々なご支援、ご協力をいただきまして、心から感謝を申し上げます。1年生は初めての小学校生活でしたが、今ではすっかり慣れ、元気な挨拶をして登校してくることをうれしく感じます。どの学年の児童も、がんばりどころを乗り越え、目を輝かせて興味をもって学んでいる姿がみられました。一人ひとりの成長は大きいものです。



明日から 37日間の夏休みに入ります。長期休暇だからできることに挑戦してほしいと思います。今年の夏休みは、全学年で端末(タブレット)を持ち帰ります。使用状況や管理につきまして保護者の方のご協力をいただくことになりますが、ぜひ有効な利用ができますよう、よろしくお願ひいたします。夏休みが、有意義なものとなりますよう、そして2学期始業式に全員とあいさつを交わせることを楽しみに待っています。

* 夏休みのしおりはタブレット内の クラスルーム「おたよりボックス」から

一人一台端末のタブレットの普及により、また安心メールの利用により、紙の使用を抑えることができつつあります。(本校では、印刷に頼ると紙代が大変なことになります…。)

タブレットのクラスルームで連絡のやり取りができるため、今回、夏休みのしおり(お便り)をクラスルームで読めるようにしました。夏休みの予定や課題、作品募集の提出方法等が記されています。保護者の皆様、お子さんといっしょに確認をお願いします！



✿ 戦後80年になります。

7月3日(木)に6年生が山梨県立図書館で開催されていた甲府空襲展に出かけて学んできました。6年生の様子はその日のNHK・Newsかいドキで放映されました。ご覧になったご家庭もあるのではないでしょうか。



80年前の7月6日の深夜から翌日未明にかけて甲府市内は空爆を受けて、焼け野原になり負傷者は千人を上回り、1127名が亡くなりました。今回の空襲展では、当時を経験した方から体験談を聞くことができました。苦しい体験を思い出しながら話していただけることに敬意を感じました。戦後を生きる私たちは、この事実をしっかりと知って受け止め、平和を願う気持ちを心に刻んでおきたいものです。

✿ 段ボールで作りました！

保護者の方のご協力でたくさんの段ボールが集まりました。その段ボールを使って7月15日に2年生全員で体育館で制作が始まりました。笑顔いっぱい、みんな

で協力して夢中になり楽しそう！
「みんなでおうち作ってるんだ！」
わくわく感が伝わってきました。



✿ 学校閉庁日＆緊急時の連絡について

8月12日(火)～15日(金)は学校閉庁日となります。日直等の勤務を置かず、対外的な業務を行わない日です。緊急時の連絡先は教育委員会(055-278-1696)となります。